

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

11.01.2021

Darstellung der Ausbaubreite der A3 an der Gustav-Heinemann-Straße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Rates und der zuständigen Gremien:

Der Rat möge beschließen, dass die Stadt die vorgesehene oberirdische Ausbaubreite der A3 an der Gustav-Heinemann-Straße visualisieren lässt und eine entsprechende mediale Informations-Aktion anstößt.

Begründung:

Nachdem sich das BMVI für die Variante „Oberirdischer Ausbau“ der A3 entscheiden hat, ist es dringend erforderlich, dass die Bevölkerung über die Ausbaubreite der A3 inkl. Baustraßen und die zu erwartenden Folgen während und nach dem Ausbau informiert werden.

Ein Mittel hierzu ist die optische Darstellung, die an dieser viel befahrenen Straße den Bürger:innen vermitteln kann von welchen Dimensionen man in Bezug auf die beabsichtigte Ausbaubreite der Autobahn A3 ausgehen muss.

Unter der Autobahnbrücke ist des Weiteren ausreichend Platz, um die Bürger mittels Informationstafeln auf weitere Folgen des Autobahnausbaus hinzuweisen.

Ziel sollte sein, das Bürger:innen dieser Stadt ihre individuelle Betroffenheit – egal in welchem Stadtteil diese Wohnen - erkennen, so dass Rat, Verwaltung, Anwohner:Innen und mehr Bürger:Innen als bisher sich mit einer Stimme gemeinsam gegen den Autobahnausbau wehren.

Mit freundlichen Grüßen

Keneth Dietrich
Die LINKE

Gisela Kronenberg